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REQUERIMENTO Nº  064 /2013 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, após, ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado à Renovias Concessionárias S/A, 

solicitando daquela conceituada empresa para que seja instalado um ponto de ônibus 

na Rodovia Ademar de Barros, sentido Campinas/Jaguariúna, próximo a passarela 

da FAJ – Faculdade de Jaguariúna. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Em virtude da construção da passarela de pedestres, aquele local 

passou a ser utilizado como parada de ônibus por um grande número de trabalhadores e 

estudantes, mas não conta com nenhum tipo de abrigo, ficando expostos a todo tipo de 

adversidade do tempo enquanto aguardam pelo ônibus. 

O atendimento a esta reivindicação além de atender os usuários, 

principalmente os estudantes, irá favorecer os moradores daquela região.  

Sendo assim solicito aos senhores especial atenção a este pedido na 

certeza que os nobres colegas vereadores darão total apoio a este requerimento. 

Gabinete Vereador Adilson Abrucez, 01 de março de 2013. 

a.VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

a. LUIZ GUSTAVO GOTHARDO 

Cópia conforme o original lido em Sessão Ordinária de 05 de março de 

2013, e aprovado em Sessão Ordinária de 12 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2013. 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

PRESIDENTE 

 

 

 

 

 

 


